

Décédée

Lundi, le 27 mars, est décédée à Sainte-Anne de Beaupré, la Révérende Mère Marie-Ange, née Rose-Anna Michaud, de Saint-Anaclet (Rimouski). Sœur Marie-Ange appartenait à la communauté des Dames du Saint Rosaire, dont la Maison-Mère est à Rimouski, et elle était supérieure du couvent de Sainte-Anne depuis neuf ans et directrice des trois écoles paroissiales de la localité. Elle est morte dans sa quarantième année, et avait vingt-quatre ans de profession religieuse. Nous recommandons cette éducatrice modèle aux ferventes prières de nos lecteurs.

Nos plus vives sympathies à la communauté des Dames du Saint-Rosaire, pour la perte cruelle qu'elle vient de faire.

Ecole normale de la Congrégation N.-D. Montréal

RETRAITE FERMÉE

La retraite fermée, pour les anciennes élèves de l'École normale de Montréal, s'ouvrira le mardi, 25 juillet, à 4 heures du soir, pour se terminer le samedi matin. Celles qui désirent y prendre part, anciennes élèves ou autres institutrices, sont priées de s'inscrire d'avance à l'École normale, Congrégation de Notre-Dame, 992, rue Sherbrooke-Ouest.

L'Académie commerciale de Québec

L'Académie commerciale de Québec, dirigée par les Révérends Frères des Écoles Chrétiennes, entrera bientôt dans une nouvelle ère de prospérité. La Direction de cette importante maison d'éducation a décidé de construire un nouvel édifice de quatre étages, sur l'avenue Chauveau. Le nombre toujours grandissant des jeunes gens qui fréquentent cette institution, nécessite cette amélioration. Puis un pensionnat sera installé dans la nouvelle maison, qui aura une façade de 260 pieds et une profondeur de 60, sur quatre étages. Nous avons vu les plans de l'édifice projeté, et nous ne croyons pas exagérer en disant que la nouvelle Académie commerciale de Québec, constituera un beau monument d'architecture. Comme installation pédagogique, ce sera un modèle qui fera honneur à l'enseignement canadien.

Association des institutrices catholiques de Montréal

L'assemblée générale de l'Association des institutrices catholiques de Montréal, aura lieu *vendredi, le 19 mai*, à l'Académie Marchand, 161, rue Berri. Voir l'horaire des séances: 1^{ère}, à l'issue de la messe de 9 heures qui sera dite à la chapelle de Notre-Dame de Lourdes; 2^e à 2 heures de l'après-midi.

T. MOQUIN, Sec.

Un joli livre

Les Révérendes Sœurs de l'Hôpital du Sacré-Cœur, Québec, ont publié un joli petit recueil intitulé "Manuel du Sacré-Cœur". Ce manuel est relié avec goût et pourrait être donné en prix aux élèves. Prix: \$20.00 le cent ou \$2.60 la douzaine. A l'unité, 25 sous.